



Lunatiques - Family

(20 juillet 2014)

« Discord veut se marier. »

Discord a la soudaine envie de vivre le grand amour. Il ne lui reste plus qu'à convaincre une compagne, ainsi qu'à ne pas détruire les lois de l'univers.

Aimer d'un amour fou (Inomsim)

Passé la treizième page j'ai clairement déterminé que c'était trop long, et l'ombre d'Asylum a pesé très lourd sur ce texte. Pour autant et étonnamment, le départ est rythmé, le coeur développe un problème pertinent et la fin... okay non je n'aime pas la fin. Il y a un petit soin de détails sympathiques mais qui ne cache pas une certaine déception.

Déception parce que la fin nie le problème, de qui on aime entre l'accident et la victime. Face à un Discord assez constant, le texte repose sur l'évolution de sa dulcinée, comparable à la vieillesse d'ailleurs explicitement mise en scène.

C'était une question intéressante, et plutôt bien pensée, qui se serait bien passée que Discord monnaie son mariage à la fin.

Oui désolé d'être négatif mais au final je l'ai bien aimé ce texte, tous les amours frustrés, les mesquineries qui provoquent le malheur, tout ce qui se trouvait déjà en prélude dans la cavalcade de Discord au départ pour barrer les élues potentielles.

Au final comme romance c'est plutôt frustrant, mais le thème est exploité et à partir d'une idée simple, la folie, on se met à questionner les prérequis de l'amour. Au point que, si j'y réfléchis bien, et à la façon dont le texte se finit vraiment, la fin elle-même participe à cette question. Le texte m'apparaît au final plutôt sombre, très pessimiste et froidement sain d'esprit.

Quand même, Luna aurait préféré un roman à l'eau de rose.

Une audience (Little parrot)

Autant l'amour fou pose une question pertinente, autant ici on est dans l'imprévisible, avec un Discord moins trollesque que la jument en face de lui. Un événement tout simple qui, par la mise en scène -- c'est le cas de le dire -- se révèle très amusant.

Au final c'est le jour et la nuit : en peu de mots on crée tout un contexte dont la découverte fait justement toute la jubilation du texte.

La princesse est d'avis que le stress c'est mignon.